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Ata n' 08 de 2021

Aos dezoito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, à dezenove horas, segunda-feira,

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordin{íria, os Senhores Vereadores: Neto Viana - PT,

Adilson Seixas - PDT, Guto Bittencourt - PP, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB,
Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP e Nenê B to - PDT, sob a Presidência da Vereadora Eva

Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a Corctituiçâo, Lei Organica e

Regimento lntemo, declarou aberta a pÍesente Sessão Ordiniiria. A Senhora Presidente colocou ern

apreçiação e votação a Ata 07 de 2021, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente

solicitou que o Secretario da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: Pedido de Informação 35

de 2021 - Que seja informado qual o procedimento pam atendimento de municipes nas devidas

Secretarias deste Município quando da ausência de seus referidos (as) Secretfuios (as). De auto a do

VereadoÍ Adilson Seixas - PDT; Pedido de Informação 36 de 2021 - Que seja infomado se hâ previsão

para que execução do serviço de nivelamento na pavimentação da Rua Nilza Teixeim da Silva, Baino
Olaria, sentido Baino/Cento, no trecho comprcendido entre a esquina da Rua Osvaldo Araúa até a
Rua Maria Antonieta de Souza.De autoria do Vereador Adilson Seixas - PDT; Pedido de InfoÍmação 37

de 2021 - Que seja informado qual o destino e pâra qual finalidade será utilizado o prédio onde

funcionava a antiga Pasteurizadora de Leite, localizado no bairo Cohab De autoria do Vereador Nenê

Brito PDT; Pedido de lnformaçào 38 de 2021 - Que seja iúormado a esta Casa Legislativa, sobre o
andamento do projeto de módulos sanitrários (baÍúeiros), que os moádores vem aguardando há pelo

menos 2 anos.De auto a do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Informação 39 de 2021 - Que seja

informado a esta Casa Legislativâ se existe previsão de calçamelto para o Beco 10, localizado no Bairro
Ceúito.De auto ado Vereador Neto Viana - PT; Pedido de lnformação 40de2021 t)Seja informado a

esta Casa Legislativa, qual a previsão de término das obras que compreendem a "esçola nova" e â
creche, na Rua Barão do Rio Branco; 2)A Secretaria Municipal de Educação já está tomando todas as

providências para a aquisição de materiais e demais medidas necessárias para compor as salas de aula e

a creche? Se positivo, informar a esta Casa Legislativa quais providências; 3)Quais as escolas, a
princípio, pretende o Poder Executivo/Secretaria de Educação tlansferir para o prédio novo? De auto a
do Vereador Dimmy Alves - Progressistas; Pedido de lnformação 4lde 2021- Seja informado a esta

Casa Legislativa, sobre o cronograma do camiúão de lixo.De autoria do Vereador Neto Viaía - pT;
Pedido de Providência76 de 2021 Que seja providenciada a reposição das lâmpadas que se encontrarn
queimadas na Rua Universina Dutra, Bairro Dr. Breno Bulcão (Olaria), conforme foto em anexo De
auto a do Vereador Adilson Seixas - PDT; Pedido de Providência 77 de 2021 Que seja feita a

manutenÇão das lâmpadas na Rua Sady Coelho Mazzini. De autoria do Vereador Neto Viana - PT;
Pedido de Providência 78 de 2021 Que seja feita com roçadeira articulada a poda da vegetação das
laterais da via Av. Coronel Galvão - Bairro Cerrito, mais precisamente na curva após a Cotrisul,
confome fotos em ânexo. De autoria do Veteador Neto Viana - PT; Pedido de Providên cia 79 de 2027
Que seja feita a manutenção da iluminação pública no Bairro Cerrito, do Beco 10 até a Cotrisul.De
autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 80 de 2021 eue seja feita a instalação de
lixeiras de grande capacidade no Bairro Cerrito.De autoria do Vereador Neto Viana - pT; pedido de
Providência 8l de 2021 Que sejâ feita manutenção da iluminação no Beco lO, mais especificamente na
altura da casa de nô 373.De autoria do Vereador Neto Viana - PT: Pedido de providência 82 de 2021

Que seja feito o patrolamento e posteriormente a com stÍâda Lavravcaçapava, no trecho do

em alexo. Que seja feira limpeza dos
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Bairro Cerrito que fica após as obras de calçamento.



bueiros localizados na altura da casa de no 655. Seguem fotos em anexo.De autoria do Vereador Neto

Viana - PT; Pedido de Providência 83 de 2021 Que seja incluido no projeto de pavimentação do

Cerrito, estudo técnico para instalação de quebra-molas. De autoria do Vereador Neto Viana - PT;
Pedido de Providêrcia 84 de 2021 Que seja instalada uma lixeira comunitiíria de grande capacidade e

com tampâ, em local eslrâtégico do Bairro Bulcão.De autoria do Vereador Neto Viana - PT;Pedido de

Providência 85 de 2021 Que seja realizada manutenção do esgoto que se encontla estourado ao lado das

residências da Rua lbanês Câncio Pires. Seguem fotos em anexo. De autoria do Vereador Neto Viana -
PT; Pedido de Providência 8'1 de 2021 Que seja feito serviço de levantarnento do meio-fio e,

posteriormentê, a construção de sargeta na Rua Waldemar dos Santos, Localizado no Baiüo Dr. Breno

Bulcâo (Olaria) De autoria do Vereador Guto Bittencowt Progressistas; Pedido de Providência 88 de

2021 Que seja realizada limpeza na extensão da Rua Tiradentes do ent oncamento do estádio de futebol
até a esquina da Rua Pires Porto.De autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 89 de

2021 Que sejam colocados 2 postes com iluminaçâo na Rua Antenor de Castro (Baino Bulcão).De

auto a do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 90 de 2021 Que seja providenciada a

colocação de um poste de iluminação na praciúa da Rua Antelor Moreira de Casto e que seja

providenciada também a limpeza do espaço da mesma.De autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido

de Providência 9l de 2021 Que seja providenciada a instalação de um postiúo de saúde no Baino
Bulcão, no local destinado ao cenÍo comunitiÍio.De autoria do Vereador Neto Vimâ - PT; Pedido de

Providência 92 d,e 2021 Que seja feita manutenção da iluminação e limpezâ das ruas do Bairro

Bulcão.De autoria do Vercador Neto Viasa - PT; Pedido de Providência 93 de 2021 Que seja

providenciada poda das arvores localizadas na entrada da Rua Sady Coelho Mazzini e próximas a ponte

da Rua João Moreira.De autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 94 de 2021 Que
seja feita a instalação de um poste de iluminação na esquifla da Rua Adilio Conte com a Rua Antenor de

Castro.De auloria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 95 de 2021 Que seja feito

reparo no poste que se encontra em risco de queda na Rua Vicente ASostq mais especificamente em

ftente à casa de no 60. Seguem fotos em anexo.De autoriâ do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de

Providência 96 de 2D2l Que seja provideüciadâ a instalação de bueiros, patrolamento e limpeza na

extensão das Estradas do Rincão dos Saraivas e Passo da Areia. Segue foto de um trecho em ânexo.De

autoria do Vereador Neto Viana - PTI Pedido de Providênciâ 97 de 2021 - Seja feita vistoria pelo órgào

competente e, após, tomadas as medidas cabíveis com o objetivo de lepor os suportes para lâmpadas nos

postes da rede de iluminação pública da Rua Dom Bosco, no Baino Dr. Breno Bulcão (Olaria), mais

precisarnente entre a Escola Crispim Souza e a residência do Senhor Fernando Comes. De autoria do

Vereador Julialo Confisco - Progressistas: Grarde Expediente: Dada â palâvrâ âo Vereador Guto

Bitencourt -Progressistas, manifestou-se quanto a cobrança da presença dos vereadores no bairro
Cerrito por moradores da localidade. Disss esta preocupado com noticia de que o Ministério Público

Federal ter oientado a FEPAN para que suspenda a licença do Projeto Fosfato Três Estradas. Restrou a

presença do Ex-Vereador, hoje Presidente da Fundação Médico Hospitalar Honor Teixeira da Costa.

Relatou ter sido procurado por um munícipe que após um acidente de trabalho foi até o hospital pala

retirada da felpâ de um olho e o mesmo teve que ser tranferido para Bagé pois a FMHHTC não dispunha

de uma lupo ocular paÍa â ânâlise e remoção da felpa. Vereador Renan Delabary - Progressitas, saudou

a todos os presentes e relatou sua visita a Secretaria de Saúde juntamente com o colega de Bancada

Vereador Juliano Confisco - Progressitas, a qual foilhes informado de forma verbal pelo Secretário de

Saúde Ccildo Delabary, que o Munícipio Íecebeu mais de seissentos mil reais via Ministério da Saúde
para entenhmento da COVID-l9, e que foi gasto ate o momento apenas setenta mil reais. Disse que

muitas vezes os cinco Vereadores que compoem a Mesa Diretom são tachados de Vereadores de

oposição, mas sua função é hcalizar e que quando o pÍojeto for em prol da comunidade terá o seu voto
fâvorável. Disse estar preocupado com o andamento das obras da üova escola e nova creche; Vereador

Juliano Confisco - Progressistas, iniciou sua fala sua visita ao Secretário de Saúde e a
estado de concervaçãp do pontilhão docomunidade de lbaré. Falou da sua preocu
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prolongamento da Rua João Bulcão Vereador Clemar Biaggi (Careca) - PTB' iniciou sua fala

à".t*ido qu" a S""retaria de obras possui um cronograma de atividades extenso e que quanto alguns

pedidos de providências, orienta que alguns não são de compeGncia da Secretaria' Quanto a limpeza das

uiu, *b-us, esclareceu que está no cronogúma da Secietaria de Obras e que muitas depende de

algumâs máquinas que estão em conserto e que aos poucos os tabalhos s€râo gxecutadoi Verador Neto

Viana PT, iniciou sua faia relatando suas atvidades extemas nos bairros Elogiou o serviço de limpeza

que vem sendo executado nas avenidas Nove de Maio e coronel Galvão. Falou dâ sua visita a localidade

do Rincão dos Sraivas, cm rcsidências do Programa Banco da TeÍa Relatou que mais uma vez

moradores do Bairro Dr. Breno Breno (Olaria), quixararn-se que quando das fortes chuvas as aguas

continuam ir,vandindo as casas proximas a nova canalização; Vereador Nenê Brito - PDT, saudou os

presentes em Plená.rio. Relatou que já foi realizado serviço de patrolamento no Bairo cerrito e que

devido as novas enchomadas novas valetas foram abertas; vereadsor Adilson seixas - PDT, Disse sel

sabedor que alguns serviços são de responsabilidade da CEEE e não do Executivo, mas que a

Administração tem o poder de intercederjunto a Companhia para que sejam solucio[adas as demandas.

Falou que os setores da Adminstração Municipal não podem parar devido as ferias dos secretfuios, que

em sua ausência a pasta deverá ter um substituto legal. Elogiou o serviço que vem sendo realizado pela

Secretária de Obras em Exercicio Carolina Machado; vereador Dimmy Alves - ProgÍessistas, disse

estar preocupado com a quantidade de Matérias que vem sendo apresentadas pelos colegas vereadores

atendendo a reivindicação de municípes- Falou da sua indignâção em veÍ obras impoíantes estarem

paradas no Município. Demostrou sua indgnâção com Administração Municipal por nâo dar sequencia

nâ execução dos trabalhos. Relatou que já esteve no gabinete do Prefeito em reunião para tratar de

assunto rcferente a volta às aulas e que até o presente momento o ExeÇutivo nada realizou de concreto
com relação ao temâ; Vereadora Eva mesa MDB, saudou a todos os presentes em Plenfuio. RepoÍou-
se ao Vereador Dimmy Alves PP, infomando-lhe que na Legislatura passada acompanhou a ex
Vereadora Mariza Baireto em uma audiência na Empresa Saâo João, parâ tratar da retomada da liúa
Lavras x São Gabriel, a qual não lograram êxito. Falou da sua preoucupação com relação a Saúde e falta
de médicos em nosso sistema Municipal. ordem do diâ: Após os pronunciamentos dos vçreadores no
Grande Expediente a vereadora Presidente Eva Mesa - MDB, solicitou a leitura das matérias da ordem
do Dia e colocou em apreciação e votação: Requerimento 004/2021 l)se 0 redutor de vel.cidâde
(quebra-molas) instalado na Avenida Nove de Maio, perto do estabelecimento comercial denominado
Pacíficu's Bar (sentido bairro - centro), foi objeto de estudo técnico de engenharia de tráfego realizado
pelo DepaÍamento Municipal de TEnsito - DEMUT, bem como se está de acordo com as normas
hxadas pelo CONTR-{N? 2) Caso positivo, remeter cópia de tal estudo técnico a esta Casa Legislativa;
3)Quem autorizou a irlstalação de tal quebra-molas no local? De autoria do Vereador Dimmy Alves _
Progressistas. Aprovado por unanimidade; Indicação 17 de 2021 - eue seja rcalizado estudo para
canalização da rede de esgoto localizada próxima a rótula da Avenida coronel Galvão, e posteriomente
seja criada uma área de lazer no local, semelhante à Praça de Lazer olmiro dos santos Leivas existente
no Baino Poty Medeiros. De autoria do Vereador Adilson Seixas -PDT. Aprovado por unânimidade;
tndicação 18 de 2021 - Que seja estudada a possibilidade do Poder Executivo, através da Secretaria
Competente, encamiúar à Câmara Municipal, Projeto de Lei no sentido de "CONCEDER DESCONTO
DE IPTU A EMPRESAS E MIJNiCIPES QUE INSTALAREM CÁMERAS DE
VIDEOMONITORAMENTO DE ALTA RESOLUÇÃO EM FRENTE A SEUS
ESTABELECIMENTOS OU IMÓVEIS RESIDENCIAIS., conforme minuta de projeto de lei anexa.

De autoria do Veteador Dimmy Alves - Progressistas. Aprovado por unanimidade; Considerações
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estradas devido a falta de máquinas e operadores; Vereador Clemar Biaggi - PTB, Disse que o

Executivo não esta parado e sim trabalhando, atendendo aos poucos as demandas do munícipes.

Solicitou qr-re os Vereadores dimi[uam as combnnças; Vereador Neto Viana - PT, Disse que seguirá

apresentando as reivindicação dos municipes, pois a população precisa ser atendida. Vereador Nenê

B to PDT, Desejou uma boa semâna â todos; VeÍeadoÍ Adilson Siexas - PDT, falou sobre sua

Indicação 017 que será de grande valia para toda a comunidade; Vercador Dirnmy Alves Progressitas,

disse qr-re cada poder com a sua responsabilidade e que quanto Vereador a sua responsabilidadê é trazer

as reivindicações da população em busca de soluções.Vereadora Eva Mesa -MDB Desejou uma boa

semana a todos e deu por e[cerada a Sessão.Obst As manifestações dos Vereadores estão gmvadas em

áudio em sua integra e publicadas no (Youtube). A Seúorâ Presidente agradeceu a presenÇa de todos e

não havendo mais nadâ a ser tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino
Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul. l8 de fevereiro de 2021.

Dimmy L
1" Sec PÍesidente
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